



No tiene nada en mí

Guía de Aplicación

Jesús es nuestro Buen Pastor y como tal nos asegura que su propósito es darnos *"una vida plena y abundante"* (Juan 10:10b). Al mencionar esto estaba diciendo que cumpliría una profecía de Ezequiel (Ez. 34:15-16):

"Yo mismo cuidaré de mis ovejas y les daré un lugar para que se recuesten en paz, dice el Señor Soberano. Buscaré a mis perdidas y las traeré sanas y salvas de regreso a casa. Vendaré a las heridas y fortaleceré a las débiles."

A pesar de esta hermosa promesa muchos creyentes no logran vivir esa realidad por no comprender que deben luchar contra el propósito de Satanás, el cual es *"robar, matar y destruir"* (Juan 10:10a).

PREGUNTAS PARA COMENTAR

1.- ¿Qué fue lo más significativo que Dios te enseñó por medio de este mensaje?

2.- Partamos de una verdad categórica: el enemigo no puede tenernos, es decir poseernos, ya que la presencia misma del Espíritu Santo mora en nosotros. No obstante, la victoria espiritual no se da de manera automática. A veces tendremos que pelear y resistir, y en ocasiones deberemos huir de las tentaciones, porque *"el enemigo no puede tenernos, pero intenta tener algo en nosotros"*.

¿Qué se enseñó con la historia entre Israel y Balaam en referencia a esta frase?

3.- Según Números 25:1-16 ¿De qué manera los moabitas lograron finalmente oprimir al pueblo de Israel? ¿Qué advertencia significa eso para ti?

¿De qué forma lo que está escrito en Números 23:23 y 24:1 te da seguridad en la protección de Dios frente a maldiciones, brujerías o cualquier otro intento de dañarte por parte del diablo?

4.- El mensaje se construyó alrededor de este versículo: *"...porque viene el príncipe de este mundo, y él nada tiene en mí."* Juan 14:30

Éxodo 10 relata el tenso diálogo entre Moisés y faraón para que este dejara ir *definitivamente* a Israel de la esclavitud de Egipto. Lee con mucha atención los siguientes pasajes Éxodo 10:8-11 y Éxodo 10:24-26.



¿Qué relación encuentras entre ellos y lo que se enseñó en el mensaje?

Escribe algunas ideas de por qué faraón insistía tanto en “tener algo” de ellos.

Moisés respondió que no dejaría ni una pezuña bajo el control de faraón (Ex. 10:26) ¿Qué te enseña su actitud?

5.- En nuestra lucha contra el propósito de Satanás empleamos armas de Dios para derribar sus fortalezas y argumentos (**2 Corintios 10:3-5**).

“Las fortalezas espirituales son levantadas por el enemigo para proteger una cosa que a él le interesa que permanezca en tu vida”.

Puntualmente, se mencionaron dos cosas que el diablo quiere tener en nosotros y así oprimirnos: dolor y pecado. ¿Cuáles son los argumentos más frecuentes con los que el enemigo intenta protegerlos? Menciona algunas verdades bíblicas que pueden derribar esas fortalezas.

“El enemigo no puede tenernos, pero intenta tener algo en nosotros”.

